Nutrida agenda de Lagos en Nueva York

Reuniones con importantes figuras del quehacer internacional, sostendrá el candidato del bloque PS-PPD-PRSD, Ricardo Lagos, durante su visita a Nueva York entre los días 25 y 27 de este mes

El abanderado iniciará sus contactos el día viernes con un desayuno en la asociación empresarial norteamericana Council of the Americas, en la que dará la charla "Chile en el próximo siglo". En dicha exposición, Lagos presentará su visión sobre temas económicos y políticos y en definitiva su idea de "desarrollo-país".

Según fuentes del comando, la invitación fue extendida por esta entidad—que preside honorariamente el multimillonario David Rockefeller— hace bastante tiempo, pero sólo ahora el candidato presidencial decidió hacerla efectiva. Cabe recordar que ésta no es la primera vez que el presidenciable

expone en este lugar, pues ya lo hizo en su calidad de ministro de Educación, y cuando estuvo a cargo de la cartera de Obras Públicas.

A la reunión de este viernes —que es organizada en conjunto con la Cámara Norteamericana-Chilena de Comercio— asistirán cerca de 80 empresarios, de acuerdo a lo señalado por el Council of the Americas.

La visita de Lagos ha despertado un alto interés en el grupo financiero y empresarial relacionado con Latinoamérica. De hecho, la mayoría de los analistas de Wall Street que cubren esta área ya se han inscrito para concurrir.

En el comando del presidenciable aseguran que también asistirán importantes figuras políticas. Sin embargo, prefieren no adelantar nombres hasta no tener confirmada la totalidad de ellos.

Entre sus citas, también está previsto que Lagos se entreviste, en forma privada, con el multimillonario Steve Forbes, propietario y director de la revista empresarial que lleva su nombre. Esta reunión es considerada de "suma importancia" dentro del comando, ya que Forbes, no sólo destaca por su enorme fortuna —su patrimonio personal supera los US\$400 millones—, sino que también por haber participado activamente en la última elección presidencial en los Estados Unidos.

En La Pintana y Cartagena

En su última actividad antes de partir, mañana, a Nueva York, Lagos iniciaba, al cierre de esta edición, una visita a la ciudad de Cartagena.

Asimismo ayer se reunió con jóvenes de La Pintana donde pudo constatar el entorno social de los hinchas de Colo Colo de dicha población y la expresión de los familiares del joven Ricardo Pitron, quien murió hace algunos días después de una violenta golpiza realizada por el grupo delictual "Pin Reb".

León: Lagos también busca apoyo en la derecha

Por otra parte, Roberto León, vicepresidente de la DC, afirmó que no sólo su partido está buscando el apoyo de los independientes de derecha, sino que el bloque PS-PPD también lo ha hecho. "En la comuna de Hualañé, el alcalde Carlos Rubén Ruz, que salió elegido en el cupo de la UCC y que fue alcalde durante el gobierno militar, fue visitado por una alta delegación del Partido Socialista para pedirle que apovara a Ricardo Lagos", denunció.